

Manon, 26 ans, travaille comme aide familiale depuis 1 an

Parcours :

- A la suite d'un contrat dans la vente se terminant, reprise d'études en promotion sociale au Campus provincial dans la section « aide familiale ».

Lorsque j'ai commencé ma formation d'aide familiale, j'imaginais le métier...

« On imagine souvent que l'aide familiale est égale à la femme de ménage et qu'au domicile elle ne fait que de l'entretien. Durant ma formation, j'avais pourtant réalisé un stage à domicile et je pensais donc savoir plus ou moins à quoi m'attendre. Mais ce n'est qu'une fois engagée que j'ai véritablement découvert le métier. Une fois sur le terrain je me suis rendu compte de la véritable polyvalence de notre métier. »

